

Für Edelschrauber und Porsche Fans

Zum siebten Mal folgten am Samstag Freunde und Liebhaber von Porsche Fahrzeugen der Einladung von Christian Kaiser nach Bad Füssing. Unser Porsche Club für den klassischen 911 Süd war als Pate wieder dabei und unterstützte das Veranstalterteam bei der Einweisung der zahlreichen Fahrzeuge. Clubpräsident Rembert Koester und unser Team konnten viele Interessenten am Stand unseres Clubs begrüßen und die Vorzüge klassischer luftgekühlter 911er erläutern.

Ein volles Programm erwartete die über 600 Porsche Freunde, Technikfreaks und „Edelschrauber“ aus Deutschland und den europäischen Nachbarländern, die teilweise schon Mitte der Woche angereist waren. Moderator Eddy Haimerl begrüßte die ersten Porsche Fahrer ab 9 Uhr morgens und stellte Fahrer und Fahrzeug

vor. Auch in der Szene bekannte Größen wie Alois Ruf mit seinem CTR 3-Clubsport oder „Werk 1“-Sportredakteur Hanns Oliver Plöger waren wieder dabei. Erstmals vertreten war „Lechner-Huber-Racing“, ein Werkstatt-Team aus Neuburg am Inn mit zwei Porsche GT3-Cup-Fahrzeugen. Team-Chef Christoph Huber zeigte sich begeistert vom Treffen und dem großen Interesse der Gäste. Viele Fahrzeughalter stellten ihre Fahrzeuge wieder beim „Concours d'Elegance“ vor, um einen der schönen Preise einzuheimen, die es für mehrere Kategorien vom Oldtimer bis zur weitesten Anreise gab.

Am Ende gab es für den harten Kern, der das ganze Wochenende in Bad Füssing war, noch ein „Treffen nach dem Treffen“ beim Wirt z' Füssing, wo die Veranstaltung im bayerischen Ambiente ausklang.

TEXT BUTZ **FOTOS** NIEHUES / SCHNUSE

